
１１月１日(金)に新生徒会になって、はじめての生徒総会を行い

ました。今回の生徒総会では、前期の生徒会・専門委員会の成果と

反省の報告、後期の生徒会・専門委員会の方針、目標などの報告を

行いました。新しい生徒会長や副会長、司会の副議長などが緊張し

た表情で、あいさつや司会進行を行っていました。 

 

  

 

  


